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15.10.2009 года состоялось заседание школьного родительского комитета. Е.В. Ислентьева, заместитель директора школы, познакомила родителей с результатами ЕГЭ выпускников школы, остановилась на факторах, повлиявших на положительный результат, проблемах, которые высветились в ходе проведения ЕГЭ.

  
            

Наталья Васильевна Ермачкова, директор школы, рассказала о национальной образовательной стратегии «Наша новая школа», познакомила с ключевыми направлениями развития общего образования, планами школы.Под руководством председателя школьного родительского комитета, Екатерины Васильевны Бурнатовой, члены родительского комитета разбились на  комиссии, деятельностью  которых станет участие родителей в жизни школы: организация горячего питания школьников, выполнение учащимися Правил поведения, проведение дней здоровья, школьных и классных праздников.
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